



Un nouveau bâtiment pour la RTS à Lausanne

(Lausanne, Suisse)

Le futur bâtiment lausannois de la RTS est conçu par l'agence belge Office KGDVS. Situé sur le campus de l'École Polytechnique Fédérale de Lausanne (EPFL), ce nouveau centre de production média est destiné à l'accueil des activités radio-TV-digiales, dont les rédactions de l'actualité et le journal télévisé. Quatre blocs distincts reliés par un volume suspendu appelé «champ» constituent le bâtiment et permettent l'accueil des activités médias, de

la technique ainsi que la circulation aisée des personnes et des idées. Nous accompagnons Office KGDVS pour l'éclairage intérieur et extérieur de l'ensemble de ce projet. © Kersten Geers David Van Severen & Artefactory Lab

maître d'ouvrage
RTS-SSR
architecture
Office KGDVS
conception lumière
les éclaireurs

opération
82 500 000 € HT
surface
24 600 m²
livraison
2023